

## DANKSAGUNG

Wir danken ganz herzlich für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Therese Brönnimann

erfahren durften.

Besonders berührt haben uns die unzähligen Briefe und Karten mit tröstenden Worten. Der Schmerz über den Verlust unserer lieben Therese wird dadurch um vieles gelindert. Nicht zu vergessen all die ehrlichen Umarmungen, welche uns zusätzlichen Trost geben. Die vielen schönen Erinnerungen werden wir in unseren Herzen behalten.

Liebe Therese, liebes Mami, wir werden dich nie vergessen.  
Vielen Dank für alles, was du uns gegeben hast.  
Im Namen aller Angehörigen.

Die Trauerfamilie